
AM Hochgartz betr. Bericht Haltestellen können Mobilstationen werden 
Wurde darüber schon gesprochen und kann die Stadt diesbezüglich schon etwas mitteilen? 
Antwort: 
Die Stadt ist involviert in Aktivitäten der Nahverkehrsplanung und der Einrichtung von 
Mobilstationen.  
 
AM Geuer  
1. Wie ist der Sachstand Umlegungsverfahren und Offenlage SE 21? 

 
Antwort: 
Es gibt einen Umlegungsbeschluss für ME 16. SE 21 wird erst weiter verfolgt, wenn die 
Offenlage so weit ist. Sobald der Offenlagebeschluss da ist, ist das die Grundlage für die 
Einleitung eines Umlegungsverfahren. 
 
2. Findet die Offenlage noch in diesem Jahr statt? 
Antwort: 
Das ist nicht zwingend zu erwarten. 
 
AM Feldenkrichen AK Radverkehr 25.09.18, Straßeneinmündungen sollen erneuert werden 
Wann werden die Arbeiten wieder aufgenommen und wann sind sie beendet? 
Antwort: 
Das ganze Jahr 2019 wird man mit den Arbeiten beschäftigt sein. Die Arbeiten werden wieder 
bei besserer Wetterlage (+5 Grad) aufgenommen. 
 
AM Marx betr. Anhörungsverfahren wegen Beschilderung Bornheim Süd 
Wie ist der Sachstand? 
Antwort: 
Derzeit ist man auf Grund von einer Vielzahl von Anhörungsverfahren noch nicht dazu 
gekommen.  
 
AM Engels betr. Baumaßnahme Kardorf, Lindenstraße abgeschlossen, Durchfahrten frei  
Werden die diversen Schilder „Sackgasse, Umleitung“ noch eingesammelt? 
Antwort: 
Es handelt sich um eine Maßnahme des Stadtbetriebes. Die Verkehrsbehörde hat bestimmte 
Genehmigungen im Hinblick auf Fertigstellungstermine genannt und wenn diese auslaufen, 
sollen die Unternehmen die Beschilderungen mitnehmen. Das schaffen sie nicht immer. Die 
Verkehrsbehörde wird auf die Beseitigung der nicht mehr erforderlichen Beschilderung 
hinweisen. 
 
AM Velten betr. Roisdorf 
1. Am neuen Kreisel Suti von Roisdorf kommend ist ein Radweg gebaut der in 

Richtung Bornheim im Suggestivstreifen endet. Andere Seite Fuß/Radweg 
Wäre es nicht sinnvoll an dem Kreisel eine Pfeilmarkierung anzubringen, um über 
den Kreisel auf den anderen Radweg gelangen zu können? 

Antwort: 
Wird geprüft. 
 
2. Am Kreisel Siefenfeldchen, wenn man in die Königstraße einbiegt gibt es ein 

Schild frei bis 7,5 t. Dort fehlt das Schild LKW. 
 

Antwort: 



Wird geprüft. Der SBB hat ein Nottelefon, wo man solche Missstände mitteilen kann, damit sie 
behoben werden. 


